

KREISGESCHÄFTSSTELLE

Karl Martin Hentschel
Kreisvorsitzender
Christian Ramm
Schatzmeister
Karsten Biermann
Kreisgeschäftsführer

Am Steinkamp 7
24226 Heikendorf
kv.ploen@gruene.de

**StadtregionalBahn –
mit oder ohne Hein Schönberg?**

20. Juli 2009 19.30 Uhr,
Hotel Stadt Kiel, Am Markt 8, 24217 Schönberg

Heikendorf, 19.06.2009

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir laden Sie herzlich ein zur obigen Veranstaltung mit

Bernhard Wevers, Geschäftsführer Landesweite Verkehrsservicegesellschaft mbH (LVS),
Patrick Hollmann, vom Nahverkehrsforum Kiel,
Axel Hilker, Vorsitzender der Kreistagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen und
Wilfried Zurstraßen, Bürgermeister von Schönberg.

Die StadtRegionalBahn (SRB) ist ein Verkehrsprojekt der Landeshauptstadt Kiel und der umliegenden Kreise und Kommunen. Sie soll außerhalb der Stadt Kiel die vorhandenen Eisenbahngleise und innerhalb der Stadt neuzubauende Stadtbahnstrecken nutzen. Weltweit werden mit großem Erfolg viele ähnliche Projekte umgesetzt. Der Kreis Plön würde vor allem auf den Achsen Kiel-Preetz(-Plön) und Kiel-Schönberg profitieren. Unsere Referenten werden über die aktuelle Entwicklung berichten und die offenen Fragen bezüglich der Reaktivierung der Schönberger Eisenbahn zur Diskussion stellen.

Als weiterer Gast hat **Annette Langner**, MdL zugesagt. **Werner Kalinka**, MdL wurde angefragt, ist aber leider schon in Urlaub. Eingeladen werden außerdem **Landrat Volkram Gebel**, alle Fraktionen des Kreistages, alle Bürgermeister der betroffenen Orte, die VKP, KVG, die Museumseisenbahn usw. Außerdem wird öffentlich eingeladen. Für alle Eingeladenen besteht die Möglichkeit, ein Statement abzugeben. **Karl Martin Hentschel**, MdL wird die Veranstaltung moderieren.

Über eine Rückmeldung bezüglich Ihrer Teilnahme bis 10. Juli per Email (kv.ploen@gruene.de) würden wir uns freuen.

Mit freundlichen Grüßen

Karsten Biermann
-Kreisgeschäftsführer-